

Erfolgreiche DV der IG Sport Baselland anlässlich des 50-jährigen Jubiläums

Die Interessensgemeinschaft der Baselbieter Sportverbände lud am 27. März zu ihrer 50. ordentlichen Delegiertenversammlung ein. Die diesjährige DV im Kulturhotel Guggenheim in Liestal war eine besondere, denn die IG Sport Baselland feierte gleichzeitig ihr 50-jähriges Jubiläum.

Eröffnet hat den Abend die Präsidentin des Verbandes Basellandschaftlicher Gemeinden, Frau Regula Meschberger. In ihrer persönlichen Grussbotschaft bedankte sie sich bei den Baselbieter Sportverbänden und deren Mitgliedervereinen für deren grosses Engagement. Sie betonte die Wichtigkeit der Freiwilligenarbeit und dankte allen freiwillig engagierten Menschen in den Baselbieter Sportvereinen und -verbänden.

Spannender Talk im Anschluss an die DV

Die 50. ordentliche Delegiertenversammlung ging effizient über die Bühne, sodass sich die Gäste anschliessend dem festlichen Teil widmen konnten. Dieser wurde mit einem persönlichen Grusswort der Landratspräsidentin, Frau Lucia Mikeler Knaack, eröffnet. Auf die 50 anwesenden Vertreterinnen und Vertreter der Mitgliederverbände wartete zunächst ein spannender Talk, moderiert von Daniel Schaub. Seine Talkgäste waren Romy Tschopp, Para-Snowboarderin aus Sissach; Thomas Beugger, Leiter Sportamt Baselland; und Pascal Buser, Präsident IG Baselbieter Sportverbände.

Para-Snowboarderin Romy Tschopp durfte Mitte März einen grossen Erfolg feiern: An den Weltmeisterschaften im spanischen La Molina gewann die 29-Jährige die Silbermedaille im Snowboardcross. Im Talk erzählte sie von ihrem Werdegang und ihren Erfolgen; und vom Gefühl der Freiheit und Unabhängigkeit, das das Snowboarden für sie ist.

Im Gespräch mit Thomas Beugger und Pascal Buser erfuhren die Gäste Spannendes zur Sportförderung im Kanton Baselland und zur Geschichte der IG Baselbieter Sportverbände. Passend zum 50-jährigen Jubiläum der IG Baselbieter Sportverbände war Ende 2022 die erste umfassende Chronik für den Baselbieter Sport erschienen. In dieser Chronik werden auch alle Mitgliederverbände der IG Baselbieter Sport porträtiert. Abgerundet wurde der Abend mit einem Apéro riche.

Box:

Die Interessensgemeinschaft Baselbieter Sportverbände zählt insgesamt 45 Mitgliederverbände und vertritt so rund 700 Vereine mit geschätzten 60'000 Mitgliedern. [IG Sport BL \(ig-sport-bl.ch\)](http://ig-sport-bl.ch)

Text:

Andrea Neyerlin
Vorstand IG Baselbieter Sportverbände

Foto

Jasmin Haller